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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 守屋 紀忠 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 瀬戸 亨一

№１１第２５２７回 例会 令和４年１月６日

■司会:布川 史明 ■点鐘：守屋 紀忠 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・1月13日：休会 ・1月20日：フォーラム ・1月27日：休会 ・2月5日：奉仕デー◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５２７回 16(13) ９ 69.23％ － － 原、太田、石山、田中さん

)２５２５回 16(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

◇おめでとうございます

誕生日祝：布川史明さん(1/9)

）1月9日、やっと53歳になります（いいね！

この1年学ぶ気持ちを忘れないで過ごしたいと思

っています。宜しくお願いします。

◇出席報告 布川史明SAA
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◇会長報告 守屋紀忠会長

1．ガバナーより2024-25年度ガバナーノミニー確定

宣言が参りました。対抗候補者がなかったので､指

名委員会推薦の佐々木辰郎氏(大和田園)が決定。

2．例会後、理事会がありますが、会場はＳダイニ

ングから当例会場に変更されました。

改めまして、本年どうぞ宜しくお願い致します。

この正月のうちに新型株か、旧型株かはハッキリし

ませんが、又急激にコロナが蔓延し始めています。

状況によって政府の指針が出ればそれに従った形の

例会になると思いますが、その時は宜しくお願いし

ます。

◇幹事報告 瀬戸亨一幹事

あけまして おめでとうございます。今年も宜し

くお願い致します。

回覧：

1．11月27日実施の新会員＋米山小学生、米山学友

の集いアンケート結果の報告

2．2024-25年度ガバナーノミニー確定宣言

3．ロータリーの友より新型コロナヴィルス感染症

に関する友事務所対応の件(お知らせ)

4．日本事務局「年末年始休業」と「在宅勤務継

続」のお知らせ

5．ロータリー奉仕デｰのパンフレットが出来上がり

ました≡会長幹事にメールで配信≡印刷でき次第、

全会員に配付されます：

場 所：平塚ラスカホール

日 時2022年2月5日(土)

12：30：登録

13：00：合同例会

13：30：第1部 講演 太田幸夫氏

15：30：第2部 手話パフォーマンス

16：30：閉会

6．米山学友会会長ルイ･ツリンさんから守屋会長宛

年賀状

7．半期報告：

8．年会費：もし未だの方は1月31日までにお願いし

ます。

◇委員会報告：

鈴木美乃委員☆スマイルボックス

皆様あけましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願い致します。

友1月号の表紙なんですが、虎が車を運転しなが

ら自分と同じ模様のサインバーに目を奪われていま

す。脇見してはいけませんという世界的に使われて

いる交通安全の標語だそうです。運転には気をつけ

ましょう。

今月の友より：好きな俳句、短歌、川柳

俳句：

たぬき来て門灯ともる一人の夜

愛知･瀬戸 玉井美智子

短歌：

一房のシャインマスカットを食べつくす

ミントの風に朝はゆったり

京都東山 池田 敏子
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川柳：

愛宕山出世の階段転げそう

東京池袋 小泉 博明

歌詞通り雲に乗りたいそんな朝

東京日本橋東 井口 裕子

あけましておめでとうございま・守屋紀忠会長：

す。本年もよろしくお願い致します。布川さんお誕

生日おめでとうございます。

あけましておめでとうございま・瀬戸亨一幹事：

す。本年もどうぞよろしくお願いします。布川さん

誕生日おめでとうございます。私も31日においつき

ます。おたがい年とっちゃいますね！

皆様明けましておめでとうござ・河本親秀さん：

います。コロナが1日でも早く収束し、良い年にな

りますように。布川さん誕生日おめでとうございま

す。

新年明けましておめでとうござ・新宅文雄さん：

います。布川史明さん誕生日おめでとうございます。

あけましておめでとうございます。・大藤勉さん：

本年もよろしくお願いします。布川さん誕生日おめ

でとうございます。

みなさま、新年明けましておめ・布川史明さん：

でとうございます。お祝いのメッセージありがとう

ございます。53才になります。謙虚に今年も頑張り

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

明けましておめでとうございま・鈴木美乃さん：

す。本年もどうぞよろしくお願いいたします。布川

さんお誕生日おめでとうございます。

☆河本親秀会報委員：

今日お配りした2525回例会会報の吉川さんのイニ

シエーションスピーチの中で間違っているところが

ありますので、訂正お願いします。3ページ右側、

上から10数行目、お父さんの職業を「酒屋」と書い

ていますが、これは「左官屋」の誤り。最後のペー

ジ右側上から4行目、「副支配人として」とあるの

は「副支配人の下で」の誤り。録音テープを何遍も

聴き直しながら書き起こしたつもりでしたが、聞き

間違いであった事をお詫びします。

各会員より ひと言

＝お正月はどのように過ごしましたか？＝

司会：守屋会長

守屋紀忠さん：

表は雪が凄く降り始めました。帰りが少し心配で

す。今日は卓話などを準備していませんので、皆さ

んにお正月はどのように過ごされたかお話し頂きた

いと思います。

私は2年前までは箱根駅伝の審判などに出ていた

ので、お正月3ケ日はそちらで忙しかった。今年は

テレビ桟敷でゆっくり見させて頂きました。1日は

実業団の日本一を決める駅伝があって、2日、3日は

皆さんご承知の通りの東京地域の大学の箱根駅伝が

あり,それを見ていました。今年の三が日は穏やか
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で風もなく、今までこんな静かな正月は珍しいなと

思っていました。私事としては、私の母方の叔母が

亡くなりましたので、神様の方は避けさせて貰いま

して、檀家寺へ挨拶に行っただけで、殆ど家にいま

した。何もしない、目だけが疲れたという三が日で

した。

河本親秀さん

前に少し申し上げたと思いますが、家内が癌と闘

病中で入退院を繰り返していますが、出来るだけ家

で看病してやりたくて、12月11日から介護保険制度

を利用して自宅介護を始めました。病院はコロナで

入院患者のお見舞い面接は禁止されており、家内も

家族も辛い思いをしていましたが、自宅にいること

で、家族に囲まれて生活できるのと、近隣に住む次

男が毎晩のように来て家内のマッサージをやってく

れたり、岡山の倉敷で勤務している長男が夫婦で会

いに来ることが出来たりしました。総括支援センタ

ーのケアマネージャーの介護保険を利用する行き届

いた計らいで、毎日のように訪問看護師さんが来て

下さり、行き届いた手当てをして下さったり、介護

訪問入浴機関がこちらの希望日に来てくれたり、10

年以上の掛かり付け歯科の先生が訪問治療をして下

さったり、長年の親友が見舞いに来てくれてお互い

思いの丈を話し込んだり等、多くの方々のサポート

を得て、元気を取り戻し、寝た切りだった家内が、

3日前に自力でベッドに座って足を床に着け、リハ

ビリの意欲を見せてくれたりして、ドクターから命

の危険が迫っているとの診断を覆す状況を見せてく

れて喜んでいます。

私自身、生き甲斐の源泉は、人と人との触れ合い

の中にあると信じていますが、重病人の家内も同じ

なんだなとしみじみ実感しています。これからどう

なるかは分かりませんが、最後まで家内と一緒に頑

張りたいと思っています。

新宅文雄さん

私は暮れの29日から正月3日まで6日間、珍しく、

ずっと呑んでいました。我ながら吃驚しちゃって…。

ワインを何本開けちゃったか？…。仕合わせでした

ね!女房が早く逝ったんで、いつも思ってるんです。

うちの場合は美味しいものを食べたいとか、楽しい

ものとかは後にして、苦しい事、嫌な事を先に片付

けてという人生の思いがあったと思うんです。従っ

て、これから楽しい時期をと言う時に家内が亡くな

ったんで、非常に心を痛めましたんで…。かれこれ

10年になりますがそこだけが少し苦しいです。

箱根駅伝を見て、オリンピックを見て感じました。

自分だけでは出来ないけれど、チームの皆、或いは

一緒に苦労し、努力してきたが選ばれなかった選手

を思うと何としても頑張らなければいけないという

思い、使命感みたいなものが自分を押し上げてくれ

たと言う。利他の精神、自分のためでなく、他人様

のために一生懸命何か良い事をして上げたいと言う

精神。これがロータリーの精神と使命感と共通項が

あるのかなと思いながら駅伝を見ていました。良い

お正月でした!!

吉川稔さん

私は毎年30年ほど年末に仲間と韓国へ行っていたん
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ですけど、この2年行けなくて、正月が長くて…。

年明けまして仲間が誰もいないので、健康になろう

として、毎日6千歩が基本だと書かれていたので、

歩くんですけど寒くて、午後1時、2時頃まで家にい

るので、残る時間が少ない。どうしようかと考えて、

ららポートが広くてウオーキングしている人がいる

らしいんです。そこで毎日のように6千歩のために1

階、2階、3階を歩くんだそうです。私も3日ほど歩

いたんですが、飽きてしまって…。3日目になって、

犬を連れて夜歩きました。1月1日に6,000歩、2日目

は8,500歩、その後は6,000歩になるまで家で足踏み

して昨日まで6,000歩を達成しました。今日は雪で、

未だ1,500歩しか歩いてないので、後4,500歩をどう

しようかなと悩んでいるところです。今年1年6,000

歩をどうしようか悩みながら行くのかなと思ってい

ます。（拍手( ^o^)）

大藤勉さん

スポーツ好きなので、ニューイヤー駅伝と箱根駅

伝を見ます。箱根駅伝は、平塚市役所に大学の同期

生がいて普段は会えないのですが、この時だけ何時

も二宮の県道で一緒に応援していましたが、この2

年はコロナで自粛で、ずっとテレビで見ていました。

長男が結婚して、去年横浜に家を買ったんです。

それまでは中目黒にいて車も持っていなかったんで

す。去年3月に家を買い、車を買い、今年車で家に

来たんです。それまでは息子の帰りは私が車で中目

黒まで送って行ったんです。今では勝手に来て、勝

手に帰るという事で、こちらは楽になりました。

大学駅伝は、私の母校が國學院大學なんですけど、

この15~20年くらい、野球と陸上と柔道を強化しよ

うとやってきたんです。余り目立たない大学だった

んで、そういうのは合うのかなとずっと思っていた

んですが、野球は昨年春、秋優勝しているので、成

果が出ているかなと思っています。

実業団の駅伝の去年の富士通の浦野と言うアンカ

ーが区間賞を取った。今年ホンダのひじかた（土

方？）が区間賞を取っていますが、二人とも2年前

に國學院を出た者達です。

先程の新宅さんの話とは逆で、今年の國學院の7

区を走った木村と言うキャプテンがいるんですが、

足が痛かったんですが、2週間前にピタッと治って

走れるかなと思って、2年間のキャプテンとして走

ったらしいです。結果は20位でした。源田という西

武のショートにいるんですがそれが義理の兄さんで

スポーツ一家の一員として頑張らなきゃいけないと

いう流れがあったんですが、矢張り自分の体調と合

わせなきゃいけないんじゃないか。駒澤大学の8区

を走った鈴木芽吹と言う選手も駒澤大No.1の選手と

同じ力がついていたんですが、Ⅰヶ月前に骨折して

いるんです。出場した結果は区間19位でした。気持

ちと体、出来る部分と出来ない部分というのがある

んですね。先ほどの新宅さんの話を聞いていて、全

く反対の両面があるんだなと思いました。

布川史明さん

今、心此処にあらずです。外を見ると屋根に薄ら

と雪が積もってきて、湘南に雪は積もらないと聞い

ていたものの、もし積もったら雪掻きかき大変だな

と思いながら、皆さんの話を聞いていまして…。

多分皆さんと真逆の年末年始だったと思います。

改めて羨ましいなと思いました。でも最近はそれほ

ど羨ましいとは思はなくなりました。若い頃は矢張

り正月は休みたいなと思ってたんですけど、最近は

出たは出たでそれなりに楽しい仕事をさせて貰って

います。年末、年始ずっと出づっぱりでした。で、

雪が積もらなかったら明日は免許の書き換えに行こ

うかなと考えていました。

やはり箱根駅伝の話になるんですけど、東京にい
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た頃、赤坂プリンスホテルに勤務していまして、毎

年3日が大手町のゴールで、お祝いの品を持って優

勝したチームを待ち受けていました。営業をやって

いたんですけど祝勝会をやってくれと…、優勝した

チームを待ち受けていたのを思い出しました。箱根

駅伝は、こんな近くを走っているのにと、見に行き

たい気持ちを抑ながら、テレビをチラチラ眺めなが

ら仕事をしながらいたんですけど…。誰かロータリ

ーの方はいないかと見ていましたが、見つかりませ

んでした。

お正月は多くのお客様が来て頂いて、その所為か

どうか分かりませんが、オミクロン感染が増えてき

ていると言われて、心配なところがあるんですね。

うちは4月に沖縄の宜野湾というところに新しくホ

テルをオープンする予定がありまして、その準備室

である程度のメンバーが集まっていて、今日か明日、

沖縄に行く予定です。沖縄の総支配人になる人間か

ら電話があって、「行きたくないと」。しかしこれ

も仕事なのでしょうがないと言う事でした。早くコ

ロナが収束して穏やかな1年になって欲しいな、皆

が健康で1年過ごせたら良いなと思っています。

鈴木美乃さん

私の正月は毎年とは異なっていました。何時もは

24日の輪飾りの市が立ち、そこで輪飾りを買ったり、

自分で縄をなって飾りを創るという事をやっていま

した。教えて貰って鶴の形の飾りを創りました。稲

藁を綯って、このくらいの大きなものを創ったんで

すけれど、こんなに大変なものだと知りました。で

も凄く楽しかったです。

今年は輪飾りを買わないで、自分で創ったもので

飾りました。お節も何時もはある程度頼んで、足り

ないものを補うようにしていたんですけど、今年は

一人用のお節料理を2組買って、一人づつ自分のお

節という事で頂きました。後片付けも簡単でゆった

りと過ごす事が出来ました。中身も良くて、買い足

すものもなくて、頂き物の数の子とか、前から作っ

てあった煮物とかで間に合いました。

先ほど吉川さんがおっしゃっていた運動不足にな

るので、何時も通っている体操クラブは休みなので、

主人は運動公園で歩いており、私を誘うんですけど、

私は嫌で、駅まで歩いて辻堂のテラスモード湘南で

うろうろ歩いて6,800歩、簡単でした。私のように

ショッピングの好きな者にはそこで歩くのはとても

良い、雨風関係ないですし、簡単で、気を強くして、

これで運不足は解消だと思っている毎日です。

桜川誠さん

私の母親が昭和5年生まれで、一人暮らしをして

いるので、毎年大晦日に実家に行って一緒に過ごす

のが習わしになっていまして、紅白歌合戦を最後ま

で見て、近くの神社にお参りするのが行事になって

います。

お正月は箱根駅伝が好きなので、テレビで観戦し

てました。娘が東海大学に行っていまして、東海大

学を応援していたんですけど、最後の方で残念な結

果が…。最後の最後で法政大学に抜かれてしまって

11位に。何時もは道路で観戦するのですが、コロナ

でテレビ観戦になりました。

動物が見たいなと思って、神奈川県の大きな牧場

≡服部牧場＝に行きました。牛や馬を沢山放牧して

いて、自分と奥さんと娘で4日に行ってきたんです

が、自分は動物を近くで見ると結構テンション上が

ってしまいます。楽しかったです。宮ヶ瀬ダムを登

って行った山の方に、かなり広々したところで、一

瞬北海道に来たんじゃないかと思えるところです。

先ほど布川さんが今年53才になると言われました

が、私は今年50才になります。人間として進化した
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いと思っています。

瀬戸亨一さん

29日に2泊3日でスキーに行ってきました。黒姫ス

ノーパークと言って長野と新潟の県境にあります。

去年の正月にも行っていて、バンガローに家族だけ

で泊まります。食べ物はクーラーボックスに詰め込

んで、鍋とか、うどんとか、カレーとか持って行っ

て、スキーをしてから支度して食べる。そうして風

呂を沸かして寝るだけ。雪が沢山降るので、子供達

にはホテルに泊まるより最高です。目の前にゲレン

デが見えて最高です。今年は帰る日の31日、積雪が

やばいと思って、ホテルにⅠ泊予約しましたら、案

の定、中央道が通行止めで今年は３泊4日で行った

事になりました。年明けは向こうで年越し蕎麦、お

店に入ったんですけど温かい蕎麦が無くて冷たい蕎

麦でした．食べている最中に雪が降りすぎたので停

電になり、お店が真っ暗になりました。お蕎麦は私

の分だけ出ていて、子どもの分は未だだったんです

が、非常用電源のついている内に食べてしまわなけ

ればと私だけ急いで食べる仕儀に…。

1日に帰ってきて2日は妻の実家に行って、床の補

修工事を一人でやって、3日は掃除と初参り、4日は

掃除と一寸出かけてお正月を過ごしました。私も車

に乗らない時は毎日お酒を飲んでいました。

今年の目標を考えました。何時も寝不足が続いて

るもんですから、今年は早めに寝ようと。その日の

うちに寝ないで、次の日に寝るんで．妻から言われ

ているんですけど、健康を考えて、その日のうちに

寝て、朝早く起きた方が良いだろうなと思って、そ

れを目標にしたいと思います。

あと、目が見えなくなって来ていますから、今年

は眼鏡をかける年かなと決めています。寝不足だと

余計目が見えないかなと思って。正月前から見えな

くなってきているから本当に健康には気をつけない

といけないかなと思っています。布川さんに続いて

直ぐ53才になるので、その辺も気をつけて行きたい

なと。 それと今年叶えたいなと思う事は小諸に大

磯町の体育協会の子供達を3年目の正直で連れて行

きたい．小諸さんの方も是非やりましょうという事

になっていますけれど、コロナ蔓延でどうなるか心

配しています。

今年は会長エレクトを仰せつかっていますので、

7月からの会長という事で非常に緊張していますし、

何をして良いか分からないまま立ち向かって行くの

が怖いと思っています。本当にロータリーの事がよ

く分かってない状況の中で、やり切れるのかと心配

しています。黒岩県知事は凄い前向きな年頭の挨拶

をしていますけれど、こんなこと全然言えないなあ

と心配で心配でしょうがないです。一生懸命やりま

すが、皆様ご協力の程よろしくお願い致します。

限られた時間の中の報告ですので、話守屋会長：

し足りなかった方も多々おられると思いますけれど、

予定時間が来ますので、終わりにしたいと思います。

以 上


